

Denuncia PT nuevos intentos para frustrar candidatura presidencial de Lula



Brasilia, 13 dic (RHC) El Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil denunció las "salidas artificiales y antidemocráticas" claramente manifiestas para impedir la candidatura del ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva a las elecciones de 2018.

Lula es el mayor líder político de Brasil. Su candidatura a la presidencia de la República pertenece al pueblo brasileño y se consolida cada vez más en un país que necesita superar la crisis, recuperar la democracia, la generación de empleos y la soberanía, afirmó la organización, destaca Prensa Latina.

La postura fue fijada en un comunicado emitido a propósito de la apresurada determinación del Tribunal Regional Federal 4 (TRF-4) de juzgar el 24 de enero el recurso presentado por ex dignatario contra la sentencia proferida por el juez federal Sergio Moro, quien maneja los hilos de la operación anticorrupción Lava Jato.

El 12 de julio último, Moro condenó a Lula a nueve años y medio de cárcel por presuntos delitos de de corrupción pasiva y lavado de dinero, sin que -según los abogados del ex dignatario-'ninguna evidencia creíble de culpa fuera producida, mientras las pruebas abrumadoras de su inocencia fueron

descaradamente ignoradas'.

Por entonces, el también juez Carlos Thompson Flores anticipó que el juzgamiento de la apelación Lula debería prolongarse entre 10 y 11 meses.

En ese sentido, el diputado federal y abogado petista Wadih Damous insistió en que solo la utilización del proceso (judicial) como herramienta de persecución política puede explicar la decisión del relator en realizar esta programación.

El TRF-4, insistió, toma como promedio 10 meses para programar este tipo de acciones; mas, en el caso del ex presidente el proceso llegó allí el 26 de agosto por lo cual en enero cumplirá apenas cinco meses, la mitad del tiempo normal, dijo.

'Esperamos que la explicación para esa tramitación récord sea la facilidad de constatar la nulidad del proceso y la inocencia de Lula', afirmó por su parte el abogado de la defensa del ex jefe de Estado, Cristiano Zanin.

El letrado cuestionó además la quiebra de la isonomía (igualdad de derechos civiles y políticos), 'garantía fundamental de cualquier ciudadano', al acelerar el proceso.

En un comentario publicado en el diario digital Brasil 247, la analista política Tereza Cruvinel catalogó de chocante el alineamiento sin pudor del Poder Judicial con las fuerzas políticas, económicas y mediáticas empeñadas en impedir la candidatura de Lula, amplio favorito en todas las encuestas de intención de voto.

Quienes dieron el golpe (contra la presidenta Dilma Rousseff) no iban a conformarse con un retorno de Lula a la Presidencia, después de todo lo que hicieron para cerrar el ciclo de los gobiernos petistas, subrayó.

Advirtió además que 'después de apoderarse del Estado y del gobierno sin el voto y el consentimiento popular, ellos no tendrán límites en la escaramuza para conservarlo'. Si fuera preciso, se despojan de las apariencias que todavía conservan y ponen al descubierto el Estado de Excepción, remarcó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150164-denuncia-pt-nuevos-intentos-para-frustrar-candidatura-presidencial-de-lula>



Radio Habana Cuba